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笑顔な人しかいない、楽しい運動会でしたね！

今月は学推、総合テスト、運動会等夏休み明けから、かなり忙しく、大変
な月でした。その中でもビッグイベントの運動会について、一緒に写真で振
り返ってみましょう！思っていたより、楽しんでいたかも？？？

今年は競技やルールも一新、生徒全員に初めての運動会となりました。

綱引き 全校リレー 玉入れ



最後に、10月の学友会企画の
一覧です。
今年度に新たに企画されたも
のは、”〈new〉”で表していま
す。
後期もスタートし、今まで継続
してきた企画もまとめる時期
が近づいてきます。それら一
つ一つに悔いが残らないよう
に、本部会が設定している各
月の月目標なども活用しなが
ら生活していきましょう。
※体育委員長の写真は本人等の承諾のもと、
掲載しています。

最後までご覧頂きありがとうございました。

今後の企画［10月］

（委員会名） （企画名）
生活 あいさつ運動
生・本 着こなしに関する話し合い[new]

環境福祉環境意識旬間
[new]

本部 中高交流企画×2

大学いもづくり
保健 Eye need you

[new]

以上、運動会の特集でした！
競技も、その中のルールもオリジナルで変更したすべての人にとって
新しく、慣れない運動会でしたが、皆さんのご協力のおかげで、特に
問題なく、全員が笑える運動会になりました！本当にありがとうござ
いました！

清陵中の運動会の特徴
清陵中の運動会の特徴として、先生が全て企画するわ
けでもなく、体育委員会が全て計画・実施するのでもな
く、全ての委員会が、仕事を分担して行います。
これにより清陵中では、より生徒一丸となって創る運動
会を体験することができます。

上にあるような清陵中の運動会の特徴を最大限に活かし、場面ご
とで違う人がクラス、学年そして全校の前に立ち、活躍していた
姿が非常に印象的でした。

ご協力への感謝
運動会へのご協力ありがとうございました。総合テス
トが終わってすぐにやって来るような忙しいスケジュー
ルの中でしたが全校の皆さんのおかげで無事に運動会を
実施することができました。特に新競技の玉入れが予想
以上に上手くいったことが印象的でした。
動きが複雑だったと思いますが、全員で楽しみ盛り上が
ることができ本当に良かったです。

体育委員長
名村一乃さん


